

## 壮行会開催

先日、近畿大会並びに全国大会出場クラブ、野球部の壮行会が行われました。

校長先生、生徒会長から激励の言葉をいただき、各クラブの代表がそれぞれの熱い想いを抱負として語ってくれました。

吹奏楽のみなさんから今年の甲子園の入場行進曲を演奏してくれました。

すでに野球部は日曜日に試合を行い、見事一回戦を突破しました。次の試合は、18日土曜日の16時からの予定となっています。応援よろしくおねがいます！

また、映画研究部、陸上競技部、テニス部、水泳部、合唱部、ボクシング競技、合唱祭参加の皆さんもそれぞれの目標目指して頑張ってきてください！



# 表彰伝達

今回もたくさんの表彰がありました。大会新記録などの優れた成績も多数残してくれました。すでに近畿大会の行われた陸上競技部の皆さんをはじめ、テニス部、水泳部、映画研究部、及びボクシング県総体等々の表彰が行われました。

皆さん、おめでとうございます。今後の活躍にも期待しています！



何部かな？



見覚えのあるこの赤い短パンは？

## 海高祭 出し物企画 最終決定

海高祭に向けて、各クラス・文化部・有志発表の企画書の最終提出が7月14日に締め切りました。体育大会での変身コンテストの企画書も提出されました。いよいよ、体育大会、文化祭が動き始めます。

夏休みにも練習や準備に来るクラスもあると思います。先日配布したプリントの通り

- ① 必ず担任・顧問の先生のご了解を得ておくこと
- ② 夏休みは、土日は文化祭準備は禁止します。顧問や担任の指導のもとではこの限りではありません。
- ③ 登校したら、まず職員室の片山の机の後ろの大机に置いてある「文化祭練習届け」用紙に必要な事項を記入すること。
- ④ 4時半過ぎに終わって、5時には、教室を閉めて帰校すること。

**高校野球情報** 次は18日、3時に紀三井寺球場3塁側スタンド前に来て下さい。相手は、初芝橋本高校です。